

GRⁱⁿ Marion KREINER

17.10.2024

FRAGESTUNDE

an Frau Bürgermeisterⁱⁿ-Stellvertreterⁱⁿ
Mag.^a Judith Schwentner

am 17.10.2024

Betreff: Fahrradstraße Neufeldweg

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin!

Der Neufeldweg soll gemäß "Masterplan Radoffensive" zu einer Fahrradstraße umgestaltet werden. Im Vergleich zur viel diskutierten Marburgerstraße jedoch ohne Einschränkung des MIV. Lediglich ein Überholverbot von Radfahrern ist erwähnt. Diesbezüglich hieß es im Sommer aus dem Straßenamt nähere Infos sind Ende September zu erwarten. Im Ausschuss letzten Monats gab es auf Anfrage keine näheren Informationen, außer dass eine Bürgerbeteiligung geplant sei. Da aber zunächst im Jahr 2022 entgegen der schlussendlichen Umsetzung auch verlautbart wurde, dass die Marburgerstraße für Autos weiterhin durchfahrbar bliebe, ist die Ankündigung für den Neufeldweg zumindest hinterfragenswert.

Deshalb stelle ich im Namen des ÖVP Gemeinderatsclubs folgende

FRAGE:

Ist am Neufeldweg im Bereich zwischen Petrifelderstraße und Brucknerstraße eine Fahrradstraße mit Einschränkung des MIV, ähnlich der Marburgerstraße, geplant?